

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 044 14 de marzo de 2024

Reconocimiento a la investigación académica

La Dra. Susy Garbay Mancheno, docente de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales obtuvo el Reconocimiento Matilde Hidalgo de Prócel en un emotivo homenaje al conmemorar los 100 años del primer voto femenino en nuestro país.

Este reconocimiento que lo otorga el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social y el Ministerio de la Mujer y Derechos Humanos, destaca trayectorias sobresalientes en diversos ámbitos, en esta ocasión ha sido otorgado en el ámbito de la investigación.

El acto de reconocimiento fue un momento significativo, que celebró el compromiso y la dedicación de aquellas personas que han contribuido de manera excepcional al avance del conocimiento en nuestra comunidad académica.

Este gesto no solo rinde homenaje a la historia del primer voto femenino en Ecuador, sino que también reconoce el papel fundamental de la investigación en la construcción de un futuro más justo y equitativo para todos.

La labor incansable de la docente inspira a estudiantes, colegas y la comunidad en general a seguir persiguiendo la excelencia académica y el compromiso con el progreso de la sociedad.

I.F